



INFORMACIONES DEL SIUBEN QUE PUEDEN CONSIDERARSE CLASIFICADAS

1.- La Base de Datos o Banco de Informaciones del SIUBEN, que contiene las informaciones fundamentales de los hogares pobres encuestados en los levantamientos nacionales y retroalimentada por medio a solicitudes de ingreso por demanda y actualizaciones.

Su principal razón la constituye el principio de privacidad y confiabilidad de las encuestas y censos sociales, respecto del informante y los datos o informaciones personales, estructurales y de ubicación obtenida en cada hogar, así como el riesgo que pueda contraer su entrega a particulares.

Una segunda razón es, por el manejo o interpretación (socio-política) errónea de las informaciones, una referencia fuera del contexto para lo cual se levantó la información o un aprovechamiento de la misma, en perjuicio de las familias pobres.

De igual forma, no se puede entregar la Base de Datos del Siuben, por un asunto de costo social y económico.

En tal sentido, solo el Gabinete de Coordinación de Políticas Sociales puede hacer uso de esta Base de Datos, ya que es el responsable de trazar y ejecutar la estrategia de política social de inversión; así como, responsable de los empréstitos internacionales que la misma implica.

2.- La Fórmula para el Modelo de Cálculo del Índice de Calidad de Vida (ICV) de los Hogares Pobres entrevistados por el Siuben, así como el peso o ponderación asignado a cada una de las variables que intervienen en el Modelo Estadístico-Matemático o Proxymean testing, utilizado para medir la escala porcentual de pobreza en la que se encuentra el hogar.

La razón es, que la espontaneidad de las respuestas ofrecidas por cada hogar es fundamental para su categorización y por cuanto debe reflejar su realidad objetiva. En este sentido se procura evitar la manipulación de resultados en los levantamientos y hacer adecuaciones que conlleven a desvirtuar la información final de cada hogar. Es el instrumento fundamental utilizado por el Siuben para categorizar los niveles de pobreza o vulnerabilidad en la que se encuentran los hogares entrevistados.

Muy atentamente,



Licda. Matilde Chávez Bonetti
Directora General



MC/ic